

CONDICIONES ESPECÍFICAS DE PARTICIPACIÓN EN EL SERVICIO DE ERC PROPOSALS READING DAYS 2025

FECYT, a través de la Oficina Europea, y en coordinación con el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades (MCIU) y la Agencia Estatal de investigación (AEI), ha propuesto para Horizonte Europa una iniciativa, llamada ERC Proposal Reading Days (RD). Para el desarrollo de esta iniciativa, el personal beneficiario de proyectos ERC Horizonte 2020 (2014-2020) y Horizonte Europa (2021-2024), pone a disposición temporal y de forma altruista alguna o algunas de las propuestas por la que fueron galardonados, con el objeto de que puedan ser leídas por alguno de los potenciales candidatos/as (en adelante, el lector/a), con la finalidad de mejorar la calidad de las propuestas que presenten en alguna de las convocatorias 2025 y 2026 de ERC.

Primera. Objeto y alcance de la participación

El objeto del presente documento es regular las condiciones específicas que regularán la participación en el servicio ERC PROPOSALS READING DAYS, por parte del lector/a.

El lector/a acepta la designación realizada por la FECYT como lector para participar en la iniciativa ERC Reading Days 2025, para acceder a las propuestas ERC galardonadas en ediciones anteriores que le sean asignadas, conforme a las [condiciones generales de participación](#), publicadas en la web de [ERC Proposal Reading Days 2025](#), y por la duración establecida en las mismas.

Datos del Lector	
Nombre	
Primer Apellido	
Segundo Apellido	
Nº de identificación Fiscal/ NIF /CIF/NIE	
Email	
Domicilio	
Provincia	CP

Segunda: Condiciones para el tratamiento de los datos

El lector/a garantiza condiciones de confiabilidad y proactividad en el cumplimiento de sus obligaciones derivadas de protección de datos, así como de las obligaciones específicamente establecidas en las condiciones generales de participación, a tales efectos manifiesta:

- ✓ Que el tratamiento de datos se realizará dentro de España o países del Espacio Económico Europeo.
- ✓ Que dispone de formación en materia de protección de datos personales, confidencialidad y seguridad.

Tercera: Información sobre el tratamiento de sus datos

FECYT es la entidad responsable del tratamiento de los datos del lector/a, por tanto, sus datos serán tratados con la finalidad de tramitación de expedientes de gasto e ingresos derivados de la ejecución del presupuesto de la FECYT, gestión de licitantes, inscritos, clientes, proveedores y

colaboradores, gestión de Consultas, gestión de encuestas. Puede ejercer sus derechos de protección de datos y obtener información adicional en este enlace <https://privacidad.fecyt.es>

Cuarta: Deber de Confidencialidad

El lector/a se compromete a utilizar la información a la que tenga acceso con motivo de su participación en el ERC Proposal Reading Day estrictamente para el desempeño de la actividad objeto del presente acuerdo y exclusivamente para los fines establecidos en las Condiciones Generales de Participación.

Así mismo, se compromete a guardar el más estricto secreto y confidencialidad sobre todos aquellos datos e información a los que tenga acceso, comprometiéndose a no divulgar, publicar, ceder, revelar directa o indirectamente, ni ponerlos a disposición de terceros, ni total ni parcialmente

Este deber subsistirá tras la terminación de la actividad cualquiera que sea su causa, manteniendo el lector/a vigente su deber de secreto respecto de la información a que haya tenido acceso durante el desempeño de la actividad.

Asimismo, se compromete a comunicar cualquier incidencia que se produzca en el desarrollo de la actividad, y que afecte o pueda afectar a la seguridad de la información.

Quinta: Incumplimiento

El incumplimiento de cualquiera de los compromisos adquiridos en el presente documento o en las Condiciones Generales de Participación, ya sea de forma dolosa o por mera negligencia, así como aquellos actos que generen un daño, sanción o indemnización tanto para la FECYT como para Terceros, será responsabilidad del Lector/a que deberá indemnizar a la FECYT por los daños y perjuicios ocasionados, sin perjuicio de cualquier otra responsabilidad a que hubiere lugar.

A este efecto, cualquier sanción o indemnización que se reclame a la FECYT como consecuencia de una actuación negligente del lector/a será asumida en su integridad por el lector/a

El lector/a se comprometen a resolver de forma amistosa cualquier desacuerdo que pueda surgir en el desarrollo y cumplimiento de las condiciones objeto del presente documento. En caso de no ser posible, el conflicto se someterá expresamente a los Juzgados y Tribunales de Justicia de la Villa de Madrid.

Sexta: Aceptación de las condiciones generales de participación:

El lector/a acepta las [condiciones generales de participación en el servicio ERC Proposal Reading Day](#) 2025 aprobadas por la Dirección General de Fecyt de fecha 4 de marzo de 2025 (*Ref. CSV: GEN-44ba-372a-18d7-6e49-a46a-36ff-d4fe-0fbe*). Así mismo declara que son ciertos los datos que constan en el presente documento

Y en prueba de conformidad firma electrónicamente, las presentes condiciones específicas

El lector/a